
Der Erste Stadtrat Arend und Herr Hillebrand erläutern das praktizierte Verfahren zur 
Umstellung der Reinigung an den Schulen. 


